



Intercédons pour le monde musulman !

... Dieu ne fait pas de différence entre les hommes. Au contraire, parmi tous les peuples, tout homme qui le craint et qui fait ce qui est juste lui est agréable (Actes 10, 34-35, BDS).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

GUINEE-CONAKRY : un ancien étudiant qui sert ici en tant que missionnaire nous demande de prier

- pour la provision d'un lieu de culte permanent pour l'église qu'il est en train d'établir. « En Guinée, nous ne sommes pas permis de tenir des cellules de prière au salon car les maisons appartiennent aux musulmans, explique-t-il. Il faut nécessairement un lieu de culte avant de commencer une église. Pour avoir un terrain, il faut passer par quelqu'un d'autre pour qu'on ne sache pas que le terrain est acheté pour construire une église. » Priez pour un miracle de provision et de faveur dans l'achat d'un terrain et pour la construction.
- pour la paix dans cette nation qui, depuis les élections de février, traverse une crise socio-politique.
- pour des fonds pour construire des salles de classe pour l'école biblique des Assemblées de Dieu.

SENEGAL : deux ouvriers ici ont relancé une église en difficulté et viennent de fêter son deuxième anniversaire. Mais, rapportent-ils, le samedi passé le propriétaire musulman a expulsé l'église de son lieu de réunion. Priez afin que le Seigneur conduise le pasteur et les diacres à la place qu'Il leur a prévue et ça au prix abordable. Cette église est aussi en train d'en établir une autre. Priez pour que cette nouvelle œuvre prenne racine et grandisse.

TOGO : merci de prier pour une équipe d'évangélisation togolaise qui a voyagé au nord du 4 au 10 mars, vers une région composée en grande partie de catholiques d'origine musulmane. L'équipe a fait du porte-à-porte, tenu des réunions et prié avec des gens pour accepter Jésus. L'un de ces nouveaux convertis était un important marabout (chef islamique). Ensemble, ils ont brûlé les matériaux qu'il utilisait dans son travail. L'ancien étudiant qui se charge de ce projet écrit : « Le décor est planté, les âmes sont sauvées, il faut un temple pour les réunions. Prier beaucoup pour nous ». Cette nouvelle œuvre a déjà un terrain (merci de vos prières à ce sujet) et doit maintenant construire un abri.

Dans les actualités

Samedi passé, à Karaj, en Iran, un centre de retraite qui appartenait aux Assemblées de Dieu a été fermé et remis au gouvernement. En décembre 2016, un tribunal a accusé le centre d' « infiltrer le monde islamique en général et l'Iran en particulier, par l'évangélisation ». Prions afin que Dieu touche le cœur des officiels pour qu'ils rendent ce centre à l'église—et pour qu'ils rencontrent Jésus et soient sauvés !

Index mondial de persécution des chrétiens 2018 : Arabie Saoudite (12/50)*

Le gouvernement de cette nation riche en pétrole adhère au wahhabisme, une forme stricte de l'islam. L'Arabie Saoudite investit beaucoup dans les pays en voie de développement, les influant ainsi pour l'Islam. Sur 32,7 millions de personnes, il y a moins de 200 000 croyants évangéliques (connus), dont la plupart sont des étrangers. Évangéliser et même se rencontrer est interdit. Le gouvernement ainsi que les communautés persécutent ceux qui quittent l'Islam, les arrêtant et même les tuant s'ils refusent de renoncer à Christ. Les femmes chrétiennes sont harcelées, voire violées. Néanmoins, le corps du Christ est en croissance ici ! Priez afin que les croyants soient fortifiés dans leur foi et trouvent des manières sages et créatives de partager Jésus avec leurs familles. Priez pour le salut des leaders du gouvernement et des chefs religieux. Voir-en plus à <https://tinyurl.com/profilsarabies>.

Ressources de prière

*Accédez à l'Index mondiale de persécution des chrétiens, qui classe les 50 pays où les croyants subissent la persécution la plus sévère, à <https://tinyurl.com/index2018>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.